

BIENVENUE CHEZ MCMILLAN – JOSÉANE CHRÉTIEN

Publié le 26 mars, 2019

Catégories: [Actualités](#)

Nous sommes heureux d'annoncer l'arrivée de [Joséane Chrétien](#) au sein du [groupe Litige](#) du bureau de Montréal à titre d'avocate-conseil le 25 mars 2019.

Joséane a obtenu un baccalauréat en droit (LL.B.) à l'Université de Montréal et a été admise au Barreau en 2003. Elle est titulaire de maîtrises en droit de la Oxford University et de l'Université de Montréal. Elle est en voie de terminer un doctorat en droit civil à l'Université McGill axé sur le droit de la santé et l'éthique.

Avant de se joindre à McMillan, Joséane a été membre de deux autres cabinets d'avocats nationaux et d'un cabinet boutique de litige à Montréal spécialisé en actions collectives. Elle ajoutera de la profondeur à la pratique de litige commercial de notre bureau de Montréal et nous permettra de renforcer notre présence dans le secteur des actions collectives.

Joséane a agi pour des clients dans des dossiers de rupture de contrats commerciaux, de différends entre actionnaires, de franchisage et de distribution, ainsi que dans le cadre d'actions collectives d'envergure au Québec. Elle a plaidé devant tous les paliers de tribunaux au Québec ainsi que devant la Régie de l'énergie.

Vous pouvez communiquer avec elle par téléphone au numéro 514-375-5116 ou par courriel à l'adresse joseane.chretien@mcmillan.ca.